

Fecha 10.07.2019	Sección Estrategias	Página 2
----------------------------	-------------------------------	--------------------

LIBRA, ¿UNA AMENAZA?

Recientemente se anunció el lanzamiento para el 2020 de la nueva **criptomoneda** Libra de Facebook, la cual estaría respaldada por empresas, como Visa, Mastercard, Uber y Spotify, lo que ha generado diversas reacciones por parte de reguladores, **bancos** centrales de diversas partes del mundo e incluso economistas de renombre.

Y esto se debe a que es precisamente la más famosa de las redes sociales quien está detrás de esta moneda, lo que podría funcionar entre sus seguidores como un incentivo para apostar en ella. Es por esto que algunos economistas ven en la moneda de Mark Zuckerberg un potencial para acabar con la **banca** convencional.

Recordemos que Facebook comenzó como una pequeña compañía creada por unos estudiantes que buscaba compartir fotos y publicaciones y se transformó en una de las compañías más grandes y ricas del mundo.

La **criptomoneda** tendría dos funciones básicas: transacciones entre particulares y pagos, el problema es que al no estar regulada se corren varios riesgos como que su uso no distinga el lavado de dinero, que ofrezca poca protección al consumidor y a sus datos y que se pueda prestar para fraudes.

Las **criptomonedas** avanzan rápidamente y su uso comienza a ser más popular entre los jóvenes, por lo que se debe avanzar rápido en su regulación, no se puede dejar que este tipo de activos se desarrollen en un vacío financiero, pues puede resultar ser un peligro.

LA EDITORA

